

2月なみ

よ①かわ

しあわせな故郷つくる吉川の子

家

2024年2月5日

コミュニティセンターへの避難訓練

2月1日に吉川みどり保育所と合同で、コミュニティセンターへの避難訓練を行いました。令和5年度は今回を入れて7回の避難訓練を実施しましたが、コミュニティセンターへの避難訓練は初めてです。現在、吉川小学校の避難場所は、学校の近くにあるY3の避難タワーとコミュニティセンターです。最短時間で避難できるのはY3ですが、さらに高い所への避難と考えるとコミュニティセンターです。コミュニティセンターまでの地震直後の道路状況や津波の到達時刻・浸水状況を考慮し、どちらを優先し避難するか大きな判断となります。

そこで、2月16日に、香南市の防災対策課をお招きし、吉川小学校周辺の予想される津波の到達時刻や浸水状況などの最新情報をお聞きすることにしました。様々な場面において臨機応変に対応できるよう吉川小学校の防災対策を常にアップデートしたいと思います。

消防団の皆様、駐在さんには今回もご協力いただきました。ご協力くださった皆様ありがとうございました。



手洗いコンテスト開催！！

2月2日に保健委員会の子ども達が、「手洗いコンテスト」を開催してくれました。1月30日の全校集会で正しい手洗いの仕方を劇や歌で教えてくれたので、当日は、たくさんの子ども達がコンテストに参加しました。石けんをつけ、手のひら、指やつめの間、手首を洗った後、手洗いチェッカーでチェックしました。「手洗いマスター認定書」や「参加賞」をもらって笑顔いっぱいのコンテストになりました。手洗いチェッカーを使うと、普段の手洗いでは不十分な箇所が分かってよかったです。インフルエンザなどの感染症にできるだけかからないためにも、正しい手洗いを続けていきたいです。

